
                                  
Cagliari,      giugno 2024    Prot.   77                                           Alla Presidente della Regione

Alle Assessore ed agli Assessori della Giunta regionale

                                                          Loro sedi

Oggetto:  Ipotesi  di  Accordo  per  la  confluenza  delle/dei  dipendenti  Arpas nel  CCRL Comparto  Regione e

priorità contratto.

             In premessa, ricordiamo che l’Accordo di confluenza dei dipendenti Arpas nel Comparto è in realtà già

stato firmato dalla maggioranza delle OO.SS. del Comparto Regione in data 24 gennaio 2024. Come è

noto, l’accordo non si  è perfezionato a causa della mancata sottoscrizione da parte di alcune sigle del

comparto sanità che inseguendo la politica del continuo rilancio, portano avanti una guerra delle tessere che

in conclusione danneggia tutti, con particolare riferimento ai colleghi/e dell’Agenzia. Ciò nonostante la

realizzazione di un sondaggio interno mediante il quale la maggioranza degli intervenuti si è dichiarata a

favore alla sottoscrizione definitiva dell’accordo OO.SS. -  CORAN.

Ci è giunta notizia che la Giunta regionale, assecondando le dispute sindacali sopracitate, intenderebbe

ridefinire le risorse dell’Accordo di confluenza, in modo da poter aggiungere alle ingenti somme stanziate

per legge (2 milioni e 400 mila euro) altre risorse prese da somme generali non spese dall’Agenzia.             

Esprimendo seri dubbi sulla fattibilità dal punto vista giuridico e contabile, se comunque la scelta fosse

confermata, chiediamo  nella stessa o in altra contemporanea delibera  il recupero di somme non spese

nell’Amministrazione e nelle Agenzie  del comparto per:

● Adeguamento risorse per la Riclassificazione del personale a seguito dell’ingresso nel Comparto

dell’Agenzia Forestas e quello imminente di ARPAS.

● Recupero risorse per adeguamento dei Fondi contra�uali (progressioni-rendimento e posizione)

delle Amministrazioni del Comparto Regione.

● Recupero risorse per l’adeguamento degli inquadramen  in Regione e nelle Agenzie, già defini 

negli ul mi anni per tan ssimi dipenden , inquadramen  avvenu  in base alle norme nazionali.

Si  ricorda  inoltre  che  siamo ancora  in  attesa  delle direttive  al  CORAN riguardanti  le  urgenti  priorità

contrattuali dell’intero Comparto elencate nella prima riunione con l’Organo politico.

Siamo inoltre in attesa delle decisioni riguardo il mancato scorrimento della graduatoria della selezione

interna per l’accesso alla Cat. C dell’Amministrazione regionale.

Ricordiamo, inoltre, anche la necessità di definire la riclassificazione del personale che ormai è diventata

un’urgenza. La sua attuazione permetterebbe di risolvere molte criticità negli inquadramenti, posto che la

riclassificazione è già avvenuta in tutti  gli  altri  comparti  della P.A. ,  compresa l’Agenzia ARPAS,  in

quanto ancora nel Comparto Sanità.

Cordiali saluti

                                                  

                                                              Il  Comitato di Coordinamento FeSAL-RAS                                                           

 Giovanni Deligia                    Franco Figus                Antonello Troffa    

                  


